

## ~DAY710~

### 真っ白な灰のように…



学年末考査も終わり、残る授業もわずかとなりました。が…ちょっと燃え尽きすぎじゃないか…？

進路について、今皆さんはすごく頑張っていると思います。今週のLHRでの面接準備シート作成に向かう姿勢は素晴らしかったです。なので、このままいけば結果は出ると僕は信じています。

ですが、今のままだと来年度、進路決定後にグダグダになるのが目に見えています。「成績にあまり関係ないだろう」、「自分の受験や就職には関係ないだろう」となっていないませんか？この程度で気持ちが切れてしまうなら、いくら希望した進学先・就職先に入れたところで、続かないでしょう。それは、歴代の日高高校生の先輩方を見れば分かるはずです。今こそ、己の人間性が試されている時です。

それから僕は、能力が高けりゃいい、結果さえ出せばいいとは全く思いません。普通の振る舞い、人間性、挨拶や礼儀、そういった部分がどれだけ重要なのか…もう一度考えてみましょう。

**数字に表れない部分、記録に残らない部分を大切に出来る人になってください。**

### 連絡事項

<来週以降の予定>

• 3月24日(木) 3学期終業式

…9:20 制服登校です。1校時に大掃除、2校時に表彰伝達・終業式です。最後に教室移動します。

この日、私物・上靴はすべて持ち帰りになるのでカバンや袋を忘れずに！！

• 3月25日~4月7日 年度末休業

…春休み中にオープンキャンパスやオンライン説明会などがあったら必ず参加しましょう。

春休みまで あと **6** 日



いよいよ2年生としての生活も、残り「3日」となりました！自分自身胸を張って「成長できた」と思える1年間を過ごせましたか？「思える点(=成長できた!)」、「思えない点(=相変わらずダメだった…)」等々、人それぞれかな？ただ、保健の授業等でもいつも言ってきたとおり、ダメだった点ばかりをクローズアップせずに良かった点や成長できた点などプラスの面に目を向けて(過信や慢心は禁物ではありますが…)、次年度のスタートにあたって弾みをつけて欲しいと切望します。さて先週末の日曜日夜、皆さんもよく知る先輩の俊〇くんから深刻なトーンの口調での電話お悩み相談がありました。律儀な彼らしく、「こんな夜分に大変申し訳ございません！」という出だしからの会話でしたが、悩みの中身は「練習しても練習してもスキーが全然上手く(速く)ならない…」というもの。皆さんからすれば、クラウンフライスを持ちスキー部で大会に出ているあの先輩が何でそんな悩みを持つの？…と、疑問に思うかも知れませんが、彼は深刻に悩んでおり、私は相談に応じながら「よしよし、その調子！」…と、心の中ではささくぶる笑顔を浮かべていました。その2週間前には「全国岩岳学生スキー選手権大会」という有名な大会で、2~300人出場の中基礎スキー新人の部「全国2位」に輝いた報告を受けたばかりでしたが、彼のスキー道の志はまだまだ高いところにあることを確認できた瞬間でした。…そんな訳で悩める彼の背中を押すべく、私は今週末も山へ行き彼のために心を込めてセットをする予定です(´-`)。皆さんも志を高く持ち、夢や目標に向かって努力を重ねていこう!!

# <来週の時間割>

2022年 3月21日～3月25日

日付 曜日	21	22	23	24	25
	月	火	水	木	金
校時					
1	春分の日	数Ⅱ	家総	大掃除	年度末休業
2		生基	国総	終業式	
3		世A	コ英Ⅰ	LHR	
4		体育	体育		
行事			午後:寮清掃	9:20 制服登校 私物・上靴持ち帰り	年度末 始業式:4/8

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



## 油断せず、対策を徹底しよう。

ちなみに毎週ジンジャーエール買って飲んでます。



ヒグマ